

Kapolres Sidrap bersama Ketua Bhayangkari dan PJU Kunjungi Polsek Tellu Limpoe, Ini Tujuannya !

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SIDRAP.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 21, 2022 - 12:11



Kapolres Sidrap AKBP Erwin Syah, S. I. K didampingi oleh Ketua Bhayangkari Cabang Sidrap Ny. Siska Erwin Syah beserta rombongan pejabat utama Polres Sidrap

SIDRAP - Kapolres Sidrap AKBP Erwin Syah, S. I. K didampingi oleh Ketua Bhayangkari Cabang Sidrap Ny. Siska Erwin Syah beserta rombongan pejabat utama Polres Sidrap dan pengurus Bhayangkari melakukan kunjungan kerja ke Polsek Tellu Limpoe. Jum'at (21/09/2022).

Kunjungan Kerja ini dalam Rangka Realisasi Program Kapolres Sidrap dengan tujuan untuk mengetahui keadaan dan situasi di wilayah Polsek masing-masing.

Kapolsek Tellu Limpoe IPTU Lahmuddin, SAP mengatakan bahwa, Vaksinasi Covid-19 di wilayah hukum Polsek Tellu Limpoe masih terus dilakukan termasuk pengawasan Vaksinasi Hewan Ternak dengan berkolaborasi bersama Forkopimcam.

"Melalui Sinergitas Forkopimcam kami akan terus berusaha melakukan peningkatan Capaian Vaksinasi serta melaksanakan pengawasan guna mencegah penyebaran Virus PMK", Ujarnya.



Lebih lanjut Kapolsek Tellu Limpoe juga mengatakan bahwa kondisi kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Tellu Limpoe aman terkendali.

"Ada beberapa kasus yang sementara di tangani dan alhamdulillah dapat di atasi dengan pendekatan-pendekatan yang humanis terhadap masyarakat", Lanjut Kapolsek.

Dalam sambutannya, Kapolres Sidrap AKBP Erwin Syah, S. I. K menyampaikan bahwa, beberapa Program Prioritas Kapolres Sidrap telah dilaksanakan sebagai bentuk dukungan Visi Misi Polri yang yang Presisi.

"Polri hari ini sedang di uji, Program Polri yang Presisi (Prediktif, Responsibility, transparan dan Berkeadilan) harus terus di gallakan sehingga kita dapat kembali merebut kepercayaan Publik terhadap Polri", Ucap Kapolres.

Usai menyampaikan sambutannya, Kapolres Sidrap melanjutkan dengan sesi tanya jawab dengan Forkopimcam, Tokoh adat, tokoh agama, serta Toko Pemuda.

Usai sesi tanya jawab, Kapolres Sidrap memberikan tali asih kepada warga pra sejahtera dan Penyerahan Komputer kepada Polsek Tellu Limpoe sebagai

bentuk dukungan memaksimalkan pelayanan.

(Hasyim)